制 そうの充実を

9月26日、打出中学校でおこなわれた「大津市総合防 災訓練」に、塚本、杉浦両市議と一緒に参加しました。

河川が増水傾向のなか、マグニチュード7.8の地震が起 こり、火災、 ライフラインが停止、多数の死傷者発生など を想定した訓練で、民間団体も参加しておこなわれました。

当日は防災に対する様々な調査資料や展示物も置かれ、 災害に対応する知識の必要性を改めて感じました。

「いざというときは、地域住民の力が一番頼りだ」と、 中越沖地震を体験された新潟市の行政視察の時にもお聞き しています。こうした取り組みが地域に浸透するよう消防

> 力の強化を図り、自主 防災組織等へのさら なる支援が必要だと 感じました。



↑防災訓練の様子。

した。特別委員会を設置し、を含めた検討を求めて

|員会を設置し、廃止の決断を促してきまた検討を求めてきました。また議会でも

廃止の決断を促し

なりますが、従事員への処遇を適切におこなう

今後は終息のための資金手当などが必要に

とともに、市民へのしわ寄せがないよう、議会

としての検討・提案をおこなってい

日本共産党

2010年9月30日 No. 141

団 大津市西の庄5-16-市役所控室:524-5613

6.6

ごみ減量の ための 料化をいいながら

されています。作定枝は、焼却せずの維持管理分の調 業仕分けで、「不おれた大津市の事業」が、8月に行定枝再利用整備事にの「刈り草剪 は、「2千万円の破した。評価者から要」と判定されま います。布して活用されて あげられていいう理由等がいい」と 肥は市民に無料配 クリ を導入 ずに堆 作られた堆

燃やしたほうが安いか 公康 7

ごみの有料化が検討されています。ところが…上」などの理由から、大型ごみに続き、家庭系の減量、リサイクルなどに対する市民の意識向現在、大津市では、「負担の公平化」や「ごみ



リサイクルを すすめる XI

明らかにしました。

ためです。 しかし、 税金で多額の赤字補累積赤字が約 26 億円にのぼる見込みに 累積赤字が約26億円にのぼる見込みになっ力にもかかわらず毎年赤字が続き、今年度末6年前に赤字を計上して以来、経営改善の したの努

向け再資源化を拡充すべきの対象を広げて、ごみ減量に事業」は、廃止ではなく処理「刈り草剪定枝再利用整備 大でリサイクル推進を廃止でなく、規模のは み減量の取り組みは不十 比べてもリサイクルなど 量に取り組んでい 球環境を守りながら、 何でも燃やす「全量焼却」 とくに大津市は他都市 CO2の削減など地 市民と行政の協働で 分別収集の拡大を 一番の課題は、 規模の拡 くこと ごみ減 で

すすめ、

資源化や

義から、

ごみ問題の

2010年決算特別委員会が行われます

一般会計決算特別委員会 10月4日(月)~7日(木) 特別・企業会計決算特別委員会10月8日(金)、12日(火)、

大津市役所新館・大会議室にて 午前 10 時~

どなたでも傍聴できます。